

SWI

Grebek PTM Bupati Bantaeng, Ratusan Warga Rasakan Manfaat Pemeriksaan Kesehatan Gratis

Ryawan - BANTAENG.SWI.OR.ID

Jun 28, 2023 - 04:55



BANTAENG - Bupati Bantaeng, Ilham Azikin terus menjalankan komitmennya dalam rangka menjaga dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat kabupaten Bantaeng. Kali ini Ilham Azikin melalui Dinas Kesehatan Bantaeng mendekatkan layanan kesehatan masyarakat melalui program Gerakan Bersama Peduli Kesehatan Pelaku Pasar Tradisional dan Masyarakat atau yang biasa disingkat Grebek PTM.

Lokasi Grebek PTM kali ini berada di Pasar Banyorang, Kelurahan Banyorang, Kecamatan Tompobulu, Selasa (27/6/2023). Kepala Dinas Kesehatan Bantaeng, dr Andi Ihsan mengatakan, pemeriksaan kesehatan gratis tersebut merupakan instruksi langsung dan harapan dari Bupati Bantaeng, Ilham Azikin guna mendekatkan akses pelayanan kesehatan pada masyarakat Kabupaten Bantaeng.



"Selain Grebek PTM ini, teman-teman juga melakukan kegiatan door to door dari rumah ke rumah melakukan skrining kalau ada yang terindikasi kita berikan obat pada saat itu juga," kata dia.

Dia mengatakan, pemeriksaan kesehatan difokuskan kepada pedagang pasar dan pengunjung yang ada untuk mendeteksi penyakit yang dialaminya.

"Kita berharap pedagang-pedagang pasar yang diperiksa, itu bisa terjaga kesehatannya dengan melakukan skrining pada hari ini, yang kita periksa gula darah, tekanan darah, asam urat dan kolesterol. Ini bagian dari skrining agar lebih awal kita bisa mendeteksi penyakit-penyakit tidak menular yang dialami oleh saudara-saudara kita baik pedagang dan pengunjung pasar," kata dia.

Salah satu pengunjung pasar Banyorang, Karaeng Simba mengatakan, dia telah merasakan manfaat dari pemeriksaan kesehatan gratis di pasar. Diperiksa lengkap, Karaeng Simba melakukan pemeriksaan gula darah, tekanan darah, asam urat dan kolesterol.

"Pemeriksaan kesehatan gratis ini sangat bermanfaat. Terima kasih Bapak Bupati Ilham Azikin atas pemeriksaan kesehatan gratisnya. Hari ini saya selain berbelanja kebutuhan dapur saya juga memperoleh pemeriksaan kesehatan gratis," kata dia.

Sementara itu, Bupati Bantaeng, Ilham Azikin dalam kunjungannya mengatakan, Pemerintah Kabupaten Bantaeng terus berupaya dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Dengan harapan, masyarakat yang sehat dapat produktif di berbagai sektor.

"Pemeriksaan Kesehatan Gratis di pasar-pasar ini bertujuan agar pedagang ataupun masyarakat dapat lebih dekat dengan layanan kesehatan. Masyarakat yang sehat dapat produktif dalam berbagai sektor. Ketika masyarakat dapat terus produktif, perekonomian masyarakat kita di Kabupaten Bantaeng tentu akan terus berjalan dengan baik," kata dia.

Berdasarkan data dinas kesehatan. Program ini selama tiga bulan, tercatat sebanyak 14.304 masyarakat Bantaeng yang sudah dilakukan pemeriksaan secara door to door, sementara itu hasil Grebek PTM Selasa 27 Juni, 447 orang merasakan manfaat pemeriksaan kesehatan gratis.

Pantau Harga Bahan Pokok Jelang Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah

Selain menghadiri Grebek PTM, Bupati Bantaeng Ilham Azikin juga memantau harga bahan pokok di Pasar Banyorang jelang Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah. Satu persatu pedagang dia datang dan menanyakan harga dagangannya.

Setelah kunjungan ke pedagang, dia menyempatkan minum kopi di warung kopi sederhana. Di tempat itu, dia juga menerima masukan-masukan dari para pedagang dan pengunjung pasar. (***)